

Sparkasse Harburg-Buxtehude spendet 2000 Euro für zwei Fußballtore

Neue Trainingstore für den Nachwuchs des FC Este

Moisburg. Große Freude bei den Nachwuchs-Kickern und Verantwortlichen des FC Este. Der Verein, ein Zusammenschluss der Fußballabteilungen des TuS „Jahn“ Hollenstedt-Wenzendorf und des MTV Moisburg, hat zwei neue Trainingstore für die Sportanlage in Moisburg erhalten. Die Anschaffung wurde durch eine Spende der Sparkasse Harburg-Buxtehude in Höhe von 2000 Euro möglich.



Kristina Rathke (hinten, 2. v. r.) jubelt mit der U9 des FC Este über die neuen Trainingstore auf dem Sportplatz Moisburg.

Kristina Rathke, Leiterin des Sparkassen-Beratungszentrums in Hollenstedt, besuchte das Training der U9 des FC Este. Sie freut sich, die Jugendarbeit mit den neuen Toren unterstützen zu können. „Wir begleiten den FC Este schon seit vielen Jahren als Sponsor und Förderer. Weil der Verein einfach eine großartige Jugendarbeit macht. Da freut es mich auch zu hören, dass der Zulauf nach der Corona-Pandemie so groß ist. Sport, und insbesondere Mannschaftssport, ist wichtig für die körperliche und soziale Entwicklung von Kindern und Jugendlichen, nach der Pandemie mehr denn je. Wenn wir die Nachwuchsarbeit mit unserer Spende unterstützen können, tun wir das sehr gerne.“

Der FC Este hat aktuell zwölf Jugendmannschaften von der U6 bis zur U19 im Spielbetrieb. Unter den 400 Vereinsmitgliedern sind allein 215 Kinder und Jugendliche, die aktiv Fußball spielen. „Wir sind insgesamt gut durch die Pandemie gekommen, weil wir unseren Kindern in dieser Zeit aber auch immer etwas angeboten haben“ erklärt Daniel Bierhoff, Trainer der U9 des FC Este. Der Zulauf insbesondere bei den Jüngeren sei groß. „Wir trainieren teilweise mit

vier Mannschaften oder 60 Kindern gleichzeitig auf einem Platz. Deshalb brauchten wir auch dringend neue Tore“, so Bierhoff weiter.

Jörg Wendt, Vorstand Finanzen des FC Este, dankte der Kristina Rathke für die Unterstützung. „Wir sind sehr glücklich, dass uns die Sparkasse Harburg-Buxtehude einmal mehr unterstützt. Die Zusammenarbeit mit der Sparkasse macht einfach Spaß, weil sie stets ein offenes Ohr für unsere Anliegen hat und die Förderung unkompliziert ist. Wir haben den Anspruch, gute Jugendarbeit zu leisten, die kostet aber Geld. Da sind verlässliche Förderer wie die Sparkasse wichtig.“

Verantwortlich für den Inhalt:

Thorsten Sundermann
Unternehmenskommunikation